



し お じ 汐 路

鳴門市鳴門西小学校
校長室だより No.14
令和6年6月25日(火)

スローガン

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！

～鳴西PRIDEを育みながら～

1 水泳学習スタート！

6月18日(火)をかわきりに、各学年ごとに水泳学習がスタートしました。待ちに待った水泳学習です。前日の朝会では、体育主任の先生からプールを利用するにあたっての約束事のお話も全体に向けてありました。楽しい反面、ルールが守れないと命の危険も伴ってくるので、安全で楽しい学習になるように、指導、支援をしていきたいと考えています。ご家庭の方におかれましても、お子様の体調管理についてご配慮いただけますようよろしくお願い申し上げます。



2 市小水泳能力検定会に向けての練習もスタート！

7月23日(火)に第一中プールにて、市小水泳能力検定会が予定されています。現在放課後、それに向けての練習も始まっています。高学年の児童を対象に、めあてを持って練習に励んでいます。先日行われた市小体操発表会の大舞台で頑張れた自信が、次の活動へのエネルギーとなっている児童もいます。

私事ですが、子どもの頃、水泳はとっても苦手な運動でした。この夏に25m泳ぎきりたいと毎年思いながら、クロールなどは息継ぎがスムーズにできず、体が半分しずんでいる感じが修正できませんでした。

中学生になって、高校生になっても改善しませんでした。でも、泳ぎたいという気持ちはあったので、スイミングスクールにも通い、あーでもない、こーでもないと続けていると、息のはき方や浮く姿勢や感覚が、ある日を境に突然つかめ、それからは、泳げるようになりました。だから、苦手な人も決してあきらめてしまわず、工夫してそして、努力を続けてみましょう。



3 地域の方々とともに俳句づくり！

先日、3年生のみなさんが、地域の方を俳句の講師に招き、俳句づくりにチャレンジしました。題材になる対象物は、地域の方々がすべて準備してくださいました。

花、野菜、果物、生き物(くわがた虫、かぶと虫、かたつむり、おたまじゃくし、めだか等)風鈴等、様々なものがありました。

こども達は、思い思いに興味のある対象物の所へ行って、対象物をよく観察して、季語も入れて感性豊かに俳句をつくっていました。

できた作品は、地域の方に少しアドバイスをいただいで、完成させていました。

体育館の中は、豆芭蕉や豆子規、豆一茶にあふれ、とても子どもらしい力作が見られていました。ご指導していただいた地域のみなさま、ありがとうございました。



4 小中連携外国語授業の開催！

6月24日(月)の4校時、4年生の学級で小中連携外国語の授業実践がありました。ALTの先生や外国語担当の先生方がチームワークよく子どもたちへ楽しく支援、指導されていました。

市教委や中学校の先生も参加されて、子どもたちの授業の様子やいっしょに活動に参加して下さったりもしました。

曜日の発音を練習したり、ペアで何曜日にどんな活動をしているかを紹介しあったりしていました。子どもたちは、終始元気に明るく取り組むことができていました。



(文責:校長 内田 洋一)

